

Jakob Lorber Bulletin

Internationaal



Date : 15-09-2025, numéro 114



Les amis de la Révélation de Jésus, telle qu'elle a été révélée par le scribe et prophète Jakob Lorber et Gottfried Mayerhofer, se sentent liés à tous les peuples du monde en tant que créatures et enfants d'un seul et même Père céleste. Ce Père, qui s'est incarné en Jésus-Christ il y a environ 2 000 ans, a agi en tant que Sauveur et Enseignant à partir de l'âge de 30 ans et pendant trois ans.

Les amis spirituels de cette Révélation divine reconnaissent dans ce message pérenne une expression renouvelée et élevée de la Parole de Dieu, telle qu'elle est également exprimée dans l'Évangile biblique de Jean. Ils recherchent un échange joyeux et global d'idées et d'expériences autour de cette révélation.

AUTORÉFLEXION - EXAMEN DE CONSCIENCE

Page d'accueil : www.zelfbeschouwing.info

Courriel : neue.offenbarung@gmail.com

Dans ce bulletin :

La création de l'univers

Dans la Bible, il y a différents degrés

Réflexion sur le thème: homme-homme et femme-femme

Reacties van lezers en contacten

Réflexion personnelle - examen de conscience



Gérard

contacts - actualités - commentaires

www.zelfbeschouwing.info E-mail : neue.offenbarung@gmail.com

LA CRÉATION DE L'UNIVERS

L'univers compte de nombreux soleils, terres, étoiles et planètes avec leurs lunes, ce qui semble être le résultat de la chute de Luzifer.

Dans Amour divin et sagesse (152-155), nous lisons avec Emanuel Swedenborg : "Il faut montrer ici que cela s'est produit au moyen d'un soleil, qui est d'abord sorti de l'amour divin et de la sagesse."

'Quiconque est capable de voir les effets à partir de leurs causes, puis à partir des causes les effets dans leur ordre et leur succession, ne niera pas que le soleil est le premier de la création. En effet, tout ce qui appartient à son monde existe grâce à lui et, par conséquent, provient de lui. L'un englobe l'autre et en témoigne. Car tout est sous son regard parce qu'elle l'a fait. Le maintenir sous son regard signifie qu'il est constamment amené à exister. C'est pourquoi on dit aussi que l'existence est une naissance continuelle. En outre, si une chose était complètement soustraite à l'influence du soleil par les atmosphères, elle se dissolvait immédiatement. Car les sphères, de plus en plus pures, mises en activité et en puissance par le soleil, maintiennent tout dans son contexte.'

'Puisque tout dans l'univers doit son existence à un soleil, il est clair qu'un soleil est le premier de la création, d'où tout provient. Le site est appelé "un soleil", mais il

s'agit d'une création du Seigneur par l'intermédiaire d'un soleil, car les soleils ont également été créés par le Seigneur.'

'Il y a, comme je l'ai dit, deux soleils par lesquels le Seigneur a tout créé, celui du monde spirituel et celui du monde naturel. À proprement parler, il a tout créé par le soleil du monde spirituel, et non par celui du monde naturel, car ce dernier se trouve bien en dessous. Il se tient pour ainsi dire à mi-chemin : au-dessus de lui se trouve le monde spirituel et en dessous le monde naturel. Ces soleils du monde naturel ont été créés pour fournir une aide vicariante, comme nous l'expliquerons plus loin.'

'La raison de la création de l'univers dans toutes ses parties par le Seigneur à travers le soleil spirituel est que c'est la première chose qui procède de l'amour et de la sagesse divins, à partir desquels tout a son être, comme cela a été montré ci-dessus dans les numéros 52-82.'

'Trois éléments se retrouvent dans toutes les choses créées, de la plus grande à la plus petite : le but ultime, la cause et l'effet. Il n'y a rien de créé dans lequel ces trois éléments ne soient pas présents. Dans l'ordre suivant, elles se trouvent dans le plus grand, c'est-à-dire dans l'univers : dans le soleil, qui est la première chose à émerger de l'amour et de la sagesse divins, se trouve le but ultime de toutes choses. Les causes de tout se trouvent dans le monde spirituel et les effets de tout se trouvent dans le monde naturel. Les paragraphes suivants montrent comment ces trois éléments se retrouvent à la fois dans le premier et dans le second.'

'Puisque rien n'est créé sans ces trois éléments, il s'ensuit que l'univers et tout ce qui en fait partie ont été créés par le soleil, dans lequel réside le but ultime de toute chose.'

*La création elle-même ne peut être comprise que si l'on supprime l'espace et le temps de la pensée. Si l'on fait cela, elle peut être comprise.'

'Essayez-le, autant que vous le pouvez, et libérez votre esprit de l'idée d'espace et de temps, et vous découvrirez qu'il n'y a pas de différence entre la plus grande et la plus petite spatialité. On ne peut alors qu'avoir une conception similaire de la création de l'univers et de la création des choses individuelles dans l'univers, et comprendre que la diversité dans le créé est basée sur l'infini dans l'Homme-Dieu (infinita in Deo Homine), à partir duquel il y a une multiplicité indéfinie dans le soleil (indefinita in Sole), qui est le premier à naître de Lui. Cette multiplicité indéfinie a son existence dans l'univers créé comme une image.'

'Par conséquent, il ne peut jamais et nulle part y avoir quelque chose qui soit un et identique à un autre. C'est la base de la multiplicité de toutes les choses, qui se révèle à l'œil dans l'espace du monde naturel et dans l'espace apparent du monde spirituel. Mais la multiplicité existe aussi bien en général qu'en détail.'

'Ce sont les choses démontrées dans la première partie de ce livre, à savoir qu'il y a un Un infiniment séparé dans le Dieu-homme (# 17-22), que tout dans l'univers est créé par l'amour et la sagesse divins (# 52 et 53), que toutes les choses dans l'univers créé sont des réceptacles pour l'amour et la sagesse divins (# 54-60), que toutes les choses dans l'univers créé sont des réceptacles pour l'amour et la sagesse

divins de l'Homme-Dieu (# 54-60), que le divin n'est pas dans l'espace (# 7-10), qu'il remplit tous les espaces sans être lui-même dans l'espace (# 69-72), et qu'il est le même dans le plus grand comme dans le plus petit (# 77-82).'

Swedenborg dit en réponse à Gen.1:26, qui dit "Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance", que DIEU est l'homme même. Sinon, IL n'aurait pas pu créer l'homme à son image. Par conséquent, l'homme est comme la création, le dessin de la main de son Créateur. (L'homme est le produit final de la création, c'est-à-dire "la couronne de la création". Noack écrit ici : *Cette affirmation ne s'applique toutefois qu'à l'homme terrestre limité, car il n'est pas le but final de toute la création, mais seulement de la création visible et matérielle"... "Ainsi, le but final réel de la création est un ciel angélique issu de la race humaine".*

Swedenborg : "Le but de la création de l'univers est l'homme, afin qu'un ciel angélique puisse être formé à partir de l'homme". En contraste avec le ciel, Swedenborg dit : "La création de l'enfer par la chute d'un ange est totalement inconnue dans le monde spirituel".

Lorsque Swedenborg visita le ciel spirituel (ce qui lui fut accordé !), les anges voulurent entendre de sa bouche que dans tout le ciel il n'y avait pas un seul ange créé au début, ni en enfer un seul diable créé en tant qu'ange de lumière et plus tard précipité. Tous, au ciel et en enfer, appartiennent à la race humaine. (Le ciel et l'enfer 311)

Nous avons déjà écrit ici que le ciel apparaissait dans son intégralité sous la forme d'un être humain. Un texte biblique est ensuite cité: Isaïe 14:12: *"Comment es-tu tombé du ciel, étoile du matin, fils de l'aurore ? Comment es-tu tombé sur la terre, toi qui insultes les païens, et qui dis en ton cœur: Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu, je m'établirai sur la montagne de la rencontre, du côté du nord; je m'élèverai au-dessus des hauteurs des nuages, je deviendrai semblable au Très-Haut. Tu seras précipité dans la géhenne, Sur les bords de la fosse. Ceux qui te verront te contempleront, Ils te regarderont et diront: Est-ce là l'homme qui a remué la terre, Qui a fait trembler les royaumes ?"*

Jusqu'à présent, on a cru dans le monde qu'il y avait un seul diable à la tête des enfers et qu'il avait été créé en tant qu'ange de lumière, mais qu'il s'était ensuite rebellé et avait été jeté avec sa bande dans l'enfer. On croit cela parce que la Parole parle du Diable et de Satan, ainsi que de Lucifer, et parce que la Parole est comprise ici selon le sens littéral.

Mais le Diable et Satan désignent tous deux l'enfer; par le Diable, l'enfer qui est derrière et où habitent les pires, qu'on appelle les mauvais génies, et par Satan l'enfer qui est devant et où les habitants ne sont pas si mauvais; on les appelle les mauvais esprits. Lucifer désigne ceux qui sont originaires de Babel et de Babylonie ; ce sont ceux qui étendent leur domination jusqu'au ciel.

Qu'il n'y ait pas un seul démon auquel les enfers soient soumis, cela ressort aussi du fait que tous dans les enfers, comme tous dans les cieux, sont de race humaine (voir nos 311 à 317), et que depuis le commencement de la création jusqu'à ce jour il y a des myriades et des myriades, dont chacun est un démon tel qu'il était dans le monde par sa lutte contre le Divin. A ce sujet, voir les numéros 311 et 312' (Le Ciel et l'Enfer - 544, Swedenborg).

À un pharisien, Jésus dit : "Si Dieu est éternel, il doit donc avoir créé depuis l'éternité ! Car qu'aurait-il fait d'autre dans l'éternité avant l'époque de votre prétendue création de ce monde, du soleil, de la lune et de toutes les étoiles, alors qu'il était éternellement parfait de la même manière ! Dieu est spirituellement éternel et infini. Tout naît et existe de Lui, tout est en Lui, tout est l'abondance éternelle et sans fin de Ses pensées et de Ses idées, de la plus petite à la plus grande. (GJE6-226:7,8)

Ailleurs dans l'Apocalypse, le Seigneur s'exprime ainsi : 'Je ne cesserai éternellement jamais de créer, parce qu'en tant que Dieu, je ne peux éternellement jamais cesser de penser. Car **mes pensées sont les créatures.** ‖ (Soleil naturel 73:10).



Image symbolique des pensées qui montent du cœur vers le cerveau, en mettant l'accent sur les synapses pyramidales.

La terre entière, l'univers et les cieux ne sont essentiellement rien d'autre que les pensées et les idées de Dieu, et sont maintenus par sa volonté toute-puissante et inébranlable' (GJE2-136:4) Ce que nous voyons autour de nous, quelle qu'en soit la perception, ce sont les idées et les concepts spirituels du Seigneur. (GJE5-229:3). De telles déclarations sont fréquentes dans les Nouvelles Révélations, comme dans GJE7-72:9, GJE7-213:9, GJE-8-49:6).

Le Seigneur réside dans une lumière inaccessible, que l'on appelle dans le monde spirituel "le soleil de la grâce". Mais ce Soleil n'est pas Dieu lui-même, mais l'effet de son Amour et de sa Sagesse. (GJE6-88:3)

Le Seigneur, par l'intermédiaire de Jakob Lorber, décrit cinq types de soleils :

- Les soleils planétaires, y compris notre soleil
- Soleils régionaux comme SIRIUS (GJE4-255:5)
- Al-suns
- Al-Al Suns
- Le soleil du centre céleste



Entre la matière et l'esprit, il existe une correspondance précise, car l'une découle de l'autre (GJE1-42:5). Jésus a dit à un tribunal de grande instance: *‘ Car regardez, dans les temps primitifs, je n'ai créé qu'un seul soleil, incommensurablement grand selon vos critères - et si vous regardez le firmament la nuit, vous le verrez constellé de simples étoiles ! Et regardez, toutes ces étoiles, à l'exception des quelques planètes que vous connaissez, sont aussi des soleils autour desquels se meuvent des corps célestes comme cette terre ! ’*

‘ Par ces étoiles, que vous voyez la nuit dans le firmament, vous devez imaginer un vaste espace plus de mille fois mille fois, et regardez, tous ces à vous innombrables soleils et autres corps célestes ont émergé au cours de temps infiniment longs de ce grand soleil primordialement créé, bien sûr, pas déjà parfaitement mûr et prêt, mais comme des grains de semence de l'épi d'un chaume, qui ont la capacité de se reproduire plus loin ! ’ (GJE10-211:1,2)

Ailleurs, le Seigneur a dit : *‘ Tout d'abord, des soleils centraux principaux ont été créés, et à partir d'eux sont nés tous les innombrables autres soleils et corps célestes, ainsi que tout ce que vous découvrez et trouvez sur eux, au-dessus d'eux et en eux. ’*

‘ Tout ce qui est et que l'on appelle aujourd'hui matière était autrefois quelque chose de spirituel, qui a volontairement quitté le bon ordre de Dieu, a vécu en vertu d'impulsions erronées et s'est durci en lui, qui s'est ensuite formé et est devenu matière. La matière elle-même n'est donc rien d'autre que quelque chose de spirituel qui s'est dirigé et durci de son propre chef ; plus clairement encore, c'est une peau ou une coquille extrêmement grossière et lourde du spirituel. ’ (GJE4-103:3,4)



Un esprit enfermé dans la matière

Ailleurs, le Seigneur décrit par l'intermédiaire de Lorber : *' Regardez, vous savez comment toutes les planètes ont d'abord émergé du soleil conformément à l'ordre dirigé - de la même manière qu'il a lui-même émergé des soleils centraux de base et fondamentaux. Cependant, vous savez aussi déjà, par de nombreuses communications, ce que toute la matière d'une planète est fondamentalement, à savoir rien d'autre que l'expression visible de forces ou d'esprits primordiaux capturés. - D'où viennent-ils en réalité? '*

' Si la planète entière, avec tout ce qu'elle contient, émane du soleil, son propre contenu n'aura probablement pas d'autre origine, car ce contenu et la planète, considérée dans son essence, sont une seule et même chose. Il ne vous reste plus qu'à savoir comment une planète est née ou naît encore parfois du corps du soleil ; vous comprendrez alors parfaitement le sort qui attend de nombreux esprits du peuple du soleil. ' (Soleil naturel, ch. 2:5)

Un groupe de personnes, au-delà du Seigneur lui-même, s'est approché de la Jérusalem spirituelle. Plus nous nous approchions d'elle, plus sa stature devenait glorieuse et, de tous côtés, le plus grand amour et la plus grande bonté resplendissaient sur nous. Robert, contemplant au-dessus de la ville le soleil le plus glorieux de tous les soleils, dont la lumière rayonne dans l'infini, me demande en tout amour ce que c'est qu'un soleil dont la lumière brille beaucoup plus que celle du soleil naturel, mais qui est néanmoins aussi belle que la lumière de l'étoile du matin. '

‘Et je lui dis : "Regarde, c'est moi qui suis ce soleil ! Il y a deux autres cieus : vers le soir un pur "ciel de sagesse" et vers l'après-midi un "ciel d'amour-sagesse". Les habitants de ces deux cieus ne me voient que comme un soleil, et comme le soleil que tu vois briller en ce moment même au milieu de la ville.´

‘Ce n'est qu'ici, au plus haut des cieus, que je suis en dehors du soleil, mais aussi dans le soleil. En dehors de ce soleil, je suis tel que vous me voyez tous au milieu de vous, mais dans le soleil, je suis purement spirituel dans la puissance de ma volonté, de mon amour et de ma sagesse. Je suis Moi-même fondamentalement ce soleil, mais il y a une différence entre Moi et lui. Je suis le fondement et ce soleil est comme une émanation de Mon esprit qui, d'ici et de Moi, imprègne toute l'infinité dans une puissance inaltérée et établit partout Mon ordre éternel.´ (Le Ciel et le Tout, vol. 2, ch. 283:10-13)

Le Seigneur dit ce qui suit:

‘Levez le regard et regardez le soleil plutôt bas vu d'ici. Dans ce soleil, je suis parfaitement chez moi par origine. Ce soleil est au centre éternel et immuable de Mon Être divin. Les rayons qui émanent de ce soleil remplissent à leur manière tout l'infini et ne sont en eux-mêmes que Ma volonté d'amour et la sagesse qui en émane éternellement et continuellement. Ces rayons sont donc parfaitement vivants partout et partout égaux à Mon Être.

‘Partout où tombe un tel rayon, Je suis donc Moi-même, exactement comme dans le soleil, complètement présent ; non seulement actif, mais aussi personnel, et cette personnalité est par conséquent une et la même partout. Où que vous alliez, vous Me trouverez partout parfaitement chez Moi. Entrez à votre discrétion dans n'importe laquelle de ces maisons d'habitation que vous voyez ici, et vous pouvez être assurés que dans chacune d'elles, vous Me trouverez en tant que parfait Seigneur de la Maison.´

‘Certes, vous dites maintenant que je ne suis donc pas le Christ réel qui a marché et enseigné sur terre, mais seulement une image vivante et parfaite de Lui, et que je demeure en fait dans la lumière inaccessible. Vous poursuivez en disant : s'il en est ainsi, il est clair qu'une polygamie se profile à l'horizon.´ (Soleil spirituel, partie, ch.160:1,2)

La lumière de tous les soleils est la substance de base de la matière, car elle est formée par la convergence des rayons lumineux dans l'espace éthérique. Sur toutes les planètes, tout est formé par la convergence des rayons lumineux dans l'espace éthérique. (La Mouche).

C'est ainsi que se forment les comètes et éventuellement les planètes. Enfin, tout ce qui se trouve sur les planètes est formé par la lumière rayonnante du soleil (voir aussi GJE4-105:13 et "le soleil naturel", ch. 15).

"Dieu lui-même est le plus haut et le plus parfait, le Primal éternel de lui-même. (GJE4-56:1)

Le Seigneur dit: " Avant que les anges ou les hommes ne soient, **j'étais déjà de toute éternité le premier homme**, et c'est pourquoi j'ai vraiment le droit, au milieu de mes hommes créés, de rester aussi un homme " (GJE2-39:3).

Le Seigneur est à la fois homme et femme dans ses profondeurs divines (HGt3.27.5) Nous pouvons nous demander depuis combien de temps l'enfer existe. Il en va de même pour le ciel.

Jésus dit : ' *Cependant, tant qu'il n'y avait pas d'êtres humains sur un corps céleste, il n'y avait pas non plus de démons personnels, mais seulement des esprits dirigés et non doués dans toute la matière d'un corps céleste ; à la matière appartient tout ce que vous percevez avec vos sens.* '

' *Mais on peut aussi supposer qu'il n'y a pas de diables plus mauvais et plus méchants sur un corps céleste que précisément sur et dans cette terre. Si cela leur était permis, ils feraient un mal terrible à la terre et à ses habitants - mais cela n'est pas permis - et pour que les diables ne puissent pas le faire, ils sont affligés d'une cécité totale et par conséquent aussi de la plus grande stupidité, et leurs sociétés ressemblent aux établissements surveillés de cette terre, dans lesquels les fous et les insensés sont gardés, afin qu'ils ne puissent pas nuire à d'autres personnes.* ' (GJE8-35:16,17)

Si l'on posait à tous les anges la question : qui êtes-vous, d'où venez-vous ? La réponse : ' *Tant que nous, les anges, restons tous tels que nous sommes, nous ne sommes que des bras et des doigts du Seigneur, qui ne s'agitent et ne bougent que lorsque nous sommes contrôlés par le Seigneur, comme lorsque vous mettez vos mains et vos doigts à l'ouvrage. Tout ce que vous voyez de moi appartient au Seigneur. Nous avons des images de nous-mêmes, mais tout ce qui nous entoure est en fait le Seigneur lui-même.* '

' *Mais vous êtes appelés et destinés à devenir totalement indépendants comme l'est le Seigneur lui-même. Car le Seigneur vous dira encore : "Il faut que vous soyez en tout aussi parfaits que votre Père céleste l'est dans son infinie perfection".* ' (GJE3-180:5-7)

' *Mais ce n'est que lorsque le Seigneur vous dira cela que vous réaliserez pleinement à quelles choses infiniment grandes vous êtes appelés et destinés, et quelle différence infinie il y a alors entre vous et nous !* ' (GJE2-224:)

En effet, que se dit l'esprit primitif déchu: (GJE2-231:5) : " *De quoi d'autre ai-je besoin ? Je possède toutes les qualités que Dieu possède aussi, et Dieu a mis en moi toute sa force. Maintenant je suis fort et j'ai pouvoir sur tout. Il a donné tout ce qu'il avait, et j'ai tout pris.*

Dieu n'a plus rien, mais j'ai tout. Voyons donc si le bénéfice qui découle de la violation du commandement donné ne sera vraiment que de courte durée. Nous pensons: avec notre force et notre pouvoir illimités actuels, nous serons tout à fait capables de prolonger la durée du bénéfice éphémère pendant des siècles. Qui pourra l'empêcher ?

En dehors de nous, dans l'espace infini que nous occupons aujourd'hui, il n'y a pas de puissance supérieure ni d'esprit meilleur que le nôtre ; qui pourrait alors nous disputer l'avantage ?" (voir aussi Terre et Lune, ch. 56)

On pourrait donc dire ici que la matière est un jugement ou une focalisation qui emprisonne le spirituel. (GJE9:134:7, GJE4-103:4 'Et ainsi la matière correspond à l'amour selon Ma volonté, en ce qu'elle est un terrain solide en tant que fondement ultime de toutes les choses spirituelles').

Dans le livre "Le Grossglockner", le Seigneur dit : "C'est ainsi que la matière correspond à l'amour selon Ma volonté, en ce sens qu'elle est une base solide en tant qu'ultime de toutes les choses spirituelles" (ch. 5).

Paul appelle Luzifer le dieu de cet âge. (2 Cor.4:4)

'La chute des premiers esprits créés, ou des idées libres et vivantes de Dieu dans l'espace infini, est la grande séparation dont Moïse dit : "Alors Dieu sépara la lumière des ténèbres ! Le résultat de cela - le monde matériel nécessaire, ses grandes et petites parties telles que les soleils, les terres et les lunes et tout ce qui est en eux et sur eux - est dispersé dans l'espace infini.' (GJE2-224:1)

Enfin : "Tant qu'un homme est dans la lumière du monde, il est en enfer" ; "Celui qui reçoit le monde et non le ciel, reçoit en même temps l'enfer" (HH313). Etre dans le monde, c'est donc être en enfer, où l'on peut toutefois renaître....



Dans la Bible, il y a différents degrés que l'on peut distinguer en ce qui concerne les Eglises:

- l'église la plus ancienne ;
- l'église historique ;
- l'église prophétique.

Jusqu'à **Heber**, le style le plus ancien se poursuit dans un équilibre entre une histoire condensée (symbolique) et un récit historique. Par **Noé et ses fils, on entend l'église la plus ancienne** :

- Par Sem, on entend la religion intérieure,
- sous Japhet, la religion extérieure,
- sous Cham la religion intérieure dépravée, et
- sous Kanaan, la séparation entre la religion intérieure et la religion extérieure.

Les fils de Japhet avaient une religion intérieure qui correspondait à leur religion extérieure. Ils vivaient dans l'amitié et la charité et ne suivaient aucune doctrine autre que les rituels extérieurs. En revanche, les **fils de Cham** avaient une religion intérieure corrompue, tandis que **les fils de Canaan** avaient une religion intérieure

distincte de la religion extérieure. **Les fils de Sem** étaient des personnes intérieures et se caractérisaient par la charité.



Représenter le symbolisme d'une église prophétique par une image

Les noms cités dans Genèse 10 se réfèrent exclusivement aux nations, ou aux peuples ayant différents niveaux au sein des structures ecclésiastiques. Le terme "intérieur" se réfère ici à leurs religions.

La Bible vit de son sens intérieur, qui correspond à l'état de l'âme de l'homme. Selon Swedenborg, il ne sert à rien d'interpréter la Bible uniquement de manière littérale ou de prêter attention aux chiffres, car il s'agit de l'état spirituel.

Après la mort, l'âme n'est plus liée au corps, tout comme les anges ignorent les pays et les noms mentionnés dans la Bible. En revanche, ils en connaissent la signification intérieure.

Symbolisme des fils de Noé :

- Sem symbolise la religion intérieure ;
- Cham symbolise la religion corrompue ;
- Jafeth correspond à une religion intérieure exprimée par des rituels extérieurs.

Après le déluge, une nouvelle Église a vu le jour. Les naissances mentionnées dans la Genèse se réfèrent aux enseignements des Eglises. Les "fils" symbolisent les vérités de la foi, mais aussi parfois les faussetés.

La fin de l'Église ancienne a coïncidé avec le déluge. L'Église ancienne n'est apparue qu'après, représentée par les fils de Japhet et les nombreuses nations et enseignements ecclésiastiques qui en sont issus. Ils attachaient une grande importance aux rituels, qu'ils considéraient comme sacrés.

Lorsque l'essence d'une religion est présente - l'adoration du Seigneur - il y a correspondance entre la religion intérieure et extérieure. Toute religion tourne en fin de compte autour de l'adoration du Seigneur.

Respiration et communication au temps d'Adam : Au temps d'Adam, la respiration était une action intérieure, sans bruit et dépendant de l'état d'amour et de foi. Cette respiration intérieure s'est lentement transformée et est devenue extérieure, conduisant également à l'articulation et à la parole. Après le déluge, la respiration intérieure a disparu et, avec elle, le contact direct avec les anges.

La descendance d'Adam et les anciens de l'Église : Les anciens avaient des rêves délicieux ; c'étaient des images paradisiaques et ils n'appréciaient pas les choses matérielles du monde. La troisième génération après Adam attendait du Seigneur qu'il sauve la terre. À cette époque, ils considéraient qu'avoir beaucoup d'enfants était le plus grand bonheur. Aimer sa femme et sa progéniture était primordial. Il était alors courant de dire que "la postérité de la femme écraserait la tête du serpent".

Les églises après le déluge : Swedenborg mentionne que les noms dans la Genèse se réfèrent à des églises et à leurs enseignements. Sem représentait la religion intérieure, Eber a fondé une église en Syrie, et les églises de Peleg et de Joktan représentaient une forme extérieure de religion. Les fils de Cham, dont Nemrod, se consacrent davantage à la science et aux rituels, tandis que les fils de Japhet insistent sur l'harmonie entre la religion intérieure et extérieure.

Les gens juste avant le déluge (au sens spirituel) étaient extérieurement doux, mais intérieurement en colère. Leurs corps dégageaient une odeur nauséabonde de cadavre qui faisait fuir les esprits environnants. Ils portaient des barbes blanches et s'attendaient à ce que le Seigneur soit un vieil homme saint avec une barbe blanche. Mais lorsqu'un ange apparut, ils ne purent supporter sa lumière.

Genèse 4:26 mentionne l'église d'Enos. Ils étaient également de nature douce, avec une forme de charité plus proche de l'amitié. C'étaient des citoyens tranquilles qui ne dérangeaient personne et parlaient avec humilité.

Swedenborg décrit une vision dans laquelle il a vu un homme blanc dans une pièce étroite. Cet homme a clairement indiqué qu'il appartenait à la toute première Église, après le déluge, parce qu'il y en avait peu à l'époque. Shem était l'un d'entre eux après le déluge et descendait de l'ancienne Église originelle. L'influence spirituelle émanant de cette église pénétrait doucement par la tête jusqu'à la région de la poitrine, mais atteignait à peine le cœur.

Swedenborg parle aussi d'un esprit qui était enveloppé d'un nuage. Face à cet esprit, des étoiles errantes (symboles du mensonge) étaient visibles. Cela illustre la façon dont les descendants de l'ancienne Église ont commencé à s'égarer. Ils organisaient des rituels avec des sacrifices et des images, qui amorçaient la décadence.

A la fin du chapitre, Swedenborg décrit comment les gens sont descendus avant le déluge. Les fils de Japhet conservèrent une religion intérieure correspondant à une religion extérieure. Les fils de Gomer et d'autres tribus se développèrent de plus en plus, mais s'éloignèrent des vérités intérieures et embrassèrent une religion purement extérieure.

Les fils de Cham se sont concentrés sur la science et les rituels, tandis que Nimrod a suivi une religion purement extérieure, tout comme Kanaan. Shem, quant à lui, conserva la religion intérieure. En outre, Swedenborg décrit l'établissement d'une église en Syrie par Eber, connue sous le nom de deuxième ancienne église. Celle-ci comprenait Peleg, tandis que Joktan appartenait plutôt à la religion extérieure.



RÉFLEXION SUR LE THÈME HOMME/HOMME, FEMME/FEMME

écrit par Helmut Nadlinger d'Autriche

Lorsqu'un homme parle publiquement de son mari, ou une femme de son épouse, je sursaute presque toujours. Suis-je pour autant un porteur d'idées surannées ? Il y a de nombreuses années, un Dieu qui se serait caché derrière les étoiles lointaines des Pléiades aurait déclaré : *Un homme ne doit pas coucher avec un autre homme comme il coucherait avec une femme...*

Pour notre époque moderne et progressiste, cela peut sembler absurde, et pourtant il est possible, et même nécessaire, de contester cette idée. En tant qu'êtres conscients et modernes, nous savons évaluer nos propres besoins et droits ! Fin de l'ironie.

Bien que déjà avancé en âge, je me sens encore alerte et je viens récemment de revenir d'un voyage de trois mois aux Philippines. Cependant, je n'arrive pas à trouver de sens aux folies – y compris celles aux couleurs de l'arc-en-ciel – de notre temps présent.

Alors, que peut-on objecter si des personnes de même sexe s'aiment sincèrement et décident de former une « union conjugale » ? Le mot *mariage* dans ce contexte est en réalité superflu ; il remonte à une époque où la plupart des hommes croyaient encore en Dieu. Aujourd'hui, c'est la raison humaine (ou son absence) qui domine tout, y compris le concept de péché devenu obsolète. Ne dit-on pas depuis toujours : *L'amour couvre une multitude de péchés* ? Voilà qui est dit !

En tant qu'homme faillible moi-même, je ne peux prononcer aucune condamnation absolue, seulement une réflexion. Personne ne peut pénétrer dans l'âme d'un autre et comprendre entièrement ses motivations. Pourquoi donc considère-t-on que l'union homme/homme ou femme/femme serait erronée, une voie qui ne mène pas à Dieu – alors que cela devrait être notre but ultime, raison pour laquelle nous avons été placés dans ce monde de matière et de contrastes ?

Qui penserait que la création entière pourrait dépendre de ce sujet, que ce n'est pas seulement une affaire privée, mais que l'existence éternelle de l'homme en est liée ? Comme nous n'avons aucune idée du plan de Dieu concernant ce point, personne ne sait exactement comment se comporter à cet égard.

Dans *L'Ordre Divin*, il est clairement indiqué que tout ce qui touche l'homme possède une valeur éternelle et rien n'est « négociable » ! Lorsque Dieu manifesta Ses pensées créatrices en dehors de Lui-même, en y insufflant conscience et libre arbitre, elles devinrent une opposition au Créateur.

Adam, premier être esprit-âme placé dans les environs de Bethléem au sein du paradis, possédait à la fois le masculin et le féminin. Il ne se reconnaissait pas lui-même, dit-on ; il ne savait pas, il ne pouvait pas savoir que devait se produire en lui le retour du plus grand esprit déchu, Lucifer – et ce par le chemin de l'amour de retour à travers la matière.

Pour faciliter cette tâche à l'homme créé, le Seigneur lui retira l'amour-propre, décrit comme la « côte », et en forma Ève. L'homme put dès lors aimer cet amour en dehors de lui-même, permettant ainsi que les oppositions entre l'homme et la femme soient surmontées de leur plein gré, et que le chemin du retour vers le Père s'ouvre.

Le Seigneur nous dit :

« De même qu'Ève est issue d'Adam, elle doit devenir entièrement une avec lui en tant que femme, et lui-même s'unir totalement à elle en retour. Ce n'est qu'alors qu'il peut redevenir pleinement un avec Moi. Tant qu'ils restent séparés, ils sont incapables de recevoir le plus grand amour venant de Moi et tourné vers Moi. La femme a été donnée à l'homme comme opposition ; si l'homme ne devient pas un avec son opposition, il ne peut pas non plus devenir opposition envers Moi en lui-même. Tant qu'il n'accomplit pas cette union, il reste totalement semblable à Moi et, par conséquent, non réceptif, mais seulement communicatif. »

Comprenons-nous désormais mieux la valeur éternelle de l'union homme/femme par rapport aux limites de l'union homme/homme ou femme/femme ?

CETTE PLUS GRANDE BÉATITUDE LE PÈRE SE L'EST RÉSERVÉE : POUVOIR DONNER À SES ENFANTS LA PLÉNITUDE ÉTERNELLE DE SON AMOUR.

Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager !

Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant:

JLBI Gerard Nordhorn (D)
 Volksbanque BLZ 280 699 56
 Banque nombre 101 840 2300
 IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
 SWIFT-BIC GENODEF1NEV

15 août 2025: Solde bancaire initial	+	193,40 €
15 septembre 2025: Frais de traduction international	-	100,00 €
31 août 2025: Frais bancaires	-	5,95 €
Août 2025: Don de Maria d'Italie (merci beaucoup !)	+	100,00 €
Septembre 2025: Don de Notburga d'Allemagne (merci beaucoup !)	+	200,00 €
15 septembre 2025: Solde bancaire final	+	387,45 €